全ての労働者は、4・4労働者集会に結集せよ!!

講演「反戦青年委員会と労働組合」講師: 藤田若雄氏(東大教授)

労働組合が活動を行う春斗は一体なになのか、労働組合は年に一度賃金斗争をやるた ゼニをとる。ために組織された総評がおっしゃることはますますおかしくなってく (一万円)以上賃上げを合言葉に、春斗はいまやたけなわである。 春斗で賃上げを組合に期待できるならまだしも、 世界第二位の生産力に見合う賃上げを』であ 実は生産性向上によって 最近では

資本にとっては用意していた定期昇給

又帝労

組合結

成の

ために

だが何もかわりはしない。 に出かけてもやり切れないこの現状が〝斗争〟の中で何かかわるかもしれないと…… これだけか〟とやりきれない気持を毎年のように感じている。 労組幹部の笑顔とそれを聞く労組員の顔のけわしさは何を物語るのか。゛あゝことしも げ分を生産性向上の中にすいとられてしまうのである。 た後の妥結であっても、その翌日からはより一層のモー 分でしかないことを正直に告白しているのである。 り

労使協議会で

一年分の賃上げ では、その組合は春斗でなにをするのか。 われわれは春斗という『斗争』の中に何かを求める。家へ帰っても、 賃上げだけならば家でねてい (定昇)を決めるのである。 ストライキ体制を圧力に、 たとえストライキをやっ われわれはゼニをとる 団体交渉と

他ならぬ太田薫である。 現在の労働組合は労働者の自主的な組織ではなく ねばならない。今一番ハッスルしている青年労働者=反戦青年委員会弾圧の急先峰 だが今日ハッスルしようとすれば資本の カって太田薫が総評議長であったころ「青年よハッスルせよ。」とラッパ われわれの労働組合を作ろうではないか。言いたいことが言え われわれの労働組合を作りあげようではない 労働者は基本的に自立している。 弾圧を恐れる前に労働組合の 企業に従属した従業員組織、 企業がなくても労働者であ それは明らかである

四月 京都労働運動研究会 反戦青年委員会と労働組合」 **完四日** 午後六時

京都労働運動研究会•京都地区反戦連絡会議